



# まつがおか

千葉市立松ヶ丘小学校

松ヶ丘小も、実りの秋です。

校長 吉田 英明

秋も深まり、朝夕の冷え込みと共に紅葉の便りが届く季節になりました。後期の活動がスタートして3週間。学校でも実りの秋を迎えています。

後期は天気の良い日が多く、ずいぶん涼しくなったので休み時間にはたくさん子どもたちが元気に校庭で遊んでいます。体育委員会が企画をした『鉄棒教室』に低学年中学年の児童が参加し、一生懸命に課題に挑戦していました。また、1～6年生がグループを組んで青葉の森公園に行った『ゆりのき遠足』、1年生が松ヶ丘公園に行き、たくさんの秋を見つけてきた『あきとあそぼう』、2年生が松ヶ丘地区のお店や施設をめぐる『町たんけん』、3年生の『カンドゥー』への校外学習などの行事を予定通り実施することができています。この後も4年生が佐原に校外学習に行くなど日々充実した教育活動が展開され、校長として大変うれしく思います。

中でも、5・6年生が1か月以上にわたり取組んだ陸上大会に向けての練習や壮行会、大会当日には多くの学びがありました。

5年生は6年生と共に練習に取り組むとともに、壮行会の企画運営を行いました。司会や応援など高学年として立派に責任を果たしました。

6年生は選手を目指して懸命に頑張りました。壮行会での校長の話の中で、残念ながら選手になれなかった子どもたちにエールを送りました。

君がいたから、選手になった人たちは頑張れた。でも悔しいよね。球技大会に向けての練習に取り組み、次こそレギュラーになってほしい。

大会当日、選手や補欠として青葉の森陸上競技場に行った子どもたちは、50校を超える千葉市の6年生と接し、走る、跳ぶ、投げる様子を見ることができました。選手しか味わえない緊張感や達成感、そして同じ6年生なのに上には上がいることを知り、世界を広げることができたのではないのでしょうか。

今月18日（土）に実施する学習参観では、各学級で子どもたちの成長ぶりをご覧いただけることと思います。また、その午後にはPTA主催のバザーが行われます。こちらも楽しんでいただけたらと思います。

お子さんや学校でのご心配なことなどがありましたら遠慮なく相談ください。まずは担任へご連絡いただき、内容に応じて管理職や専門職の職員も一緒にお話を伺います。（相談内容によっては担当者へ直接ご連絡いただいても差し支えありません）

学年行事に関する相談・・・担任・学年主任 学校行事・・・教務主任・教頭

発育や保健に関する相談・・・担任・養護教諭 給食・・・担任・栄養士

すぐーる連絡・PTA活動など・・・教頭 心の相談・・・スクールカウンセラー（窓口：教頭）

社会福祉に関する相談・・・スクールソーシャルワーカー（窓口：教頭）